

La Panadería Fraternidad realiza repartos en toda la comarca

18/11/2020



Los hermanos Julián y Jorge López dirigen este horno, son la tercera generación de la familia.

La Panadería Fraternidad cumple en 2021 seis décadas de historia y durante todo este tiempo se encuentran en la calle Juan Carlos I, anteriormente conocida como Martínez Anido, donde ofrecen un servicio cercano y unos productos de gran calidad. Ahora es la tercera generación de la familia López quien se encarga de la Panadería y Julián y Jorge dirigen este horno que abrieron Félix López y Adela Payá, para pasar después a su padre Julián.



La panadería llama la atención desde fuera, pues mantiene la estética de la antigua farmacia de José Pérez Pérez, también en la calle Juan Carlos I, aunque más abajo.

La Panadería Fraternidad es muy conocida por la calidad de sus productos, en especial por sus magdalenas, que desde hace años venden y distribuyen por diferentes tiendas de Elda.



Otros de sus productos más buscados son las magdalenas sin azúcar con proteínas y bajas en calorías. Están especializados en la elaboración de panes para dietas como integrales, sin azúcares y con materias primas de la mejor calidad.



Sin duda, también son muy conocidos sus panes hechos a mano y de una calidad suprema, así como sus panes de centeno puro, de multicereales, de salvado de avena y su pan integral.

En los últimos años esta empresa ha ampliado su negocio y reparten todas sus elaboraciones a lo largo y ancho de toda la comarca. La panadería se encuentra en la calle Juan Carlos I, número 68 de Elda. También realizan pedidos a domicilio a través del teléfono 965 381 148.



También realizan pedidos a domicilio a través del teléfono 965 381 148.